



RECIBE CONGRESO REFORMAS PARA QUE MUNICIPIOS CREEN COMISIÓN DE MOVILIDAD

Posted on febrero 16, 2024 by Sandra Torres

El Diputado Gustavo Cárdenas, resaltó que tiene un gran compromiso con este tema, “debemos contribuir en la generación de ideas que ayuden a una eficaz planeación e implementación de políticas públicas que permitan dar cabal cumplimiento al derecho a la movilidad”.

Como parte de su agenda, el Diputado Gustavo Cárdenas Gutiérrez, planteó crear una Comisión de Movilidad en los Municipios, a fin de atender los temas prioritarios en esta materia e implementar las acciones correspondientes para alcanzar una movilidad que atienda al derecho a la ciudad.

Precisó que esto es posible mediante tres ejes, como el de movilidad incluyente y con enfoque diferenciado, una movilidad no contaminante y garantista de los derechos del peatón y el referente a una ciudad que se diseñe a partir de la accesibilidad universal.

En su propuesta legislativa, resaltó que tiene un gran compromiso con este tema, “debemos contribuir en la generación de ideas que ayuden a una eficaz planeación e implementación de políticas públicas que permitan dar cabal cumplimiento al derecho a la movilidad”.

Expresó que las agendas municipales, deberán adoptar la tendencia mundial de sustentabilidad para las ciudades del futuro, en donde el uso de las nuevas tecnologías, serán las herramientas base para la planeación inteligente y sostenible.

El legislador de Movimiento Ciudadano, mencionó que la movilidad impacta a peatones, ciclistas, motociclistas, conductores de automóviles, usuarios del transporte público y a todas las personas que transitan en un mismo sistema vial.

A través de estas reformas al Código Municipal, precisó que busca contribuir a erradicar la violencia por el uso del espacio y conciliar todos los intereses a fin de lograr un escenario ideal de movilidad, en donde la legalidad sea la regla y el respeto a esta lo cotidiano.